

## La Universidad y Liberbank renuevan convenio de colaboración

- Como novedad contempla un programa de formación financiera para 120 estudiantes impartido por Analistas Financieros Internaciones (AFI)

**Oviedo/Uviéu, 25 de julio de 2017.-** La Universidad de Oviedo ha suscrito un nuevo convenio de colaboración con Liberbank para desarrollar actuaciones conjuntas, que reafirma el espíritu de cooperación entre ambas entidades y su apuesta por el avance social y económico de la región. En el acto de la firma han estado presentes el rector de la Universidad, Santiago García Granda, y Ana Echenique, directora del Gabinete de Dirección y de Relaciones Institucionales de Liberbank.

La principal novedad de este convenio es la promoción de un programa de formación financiera que dará cabida a 120 estudiantes de la Universidad de Oviedo y que estará impartido por la prestigiosa Escuela de Finanzas de Analistas Financieros Internacionales (AFI). El programa de esta formación estará vinculado a la normativa MiFID II y al desarrollo de prácticas en la entidad financiera, permitiendo a los alumnos obtener la Certificación en Información Financiera (CIF), imprescindible para prestar servicios de información a clientes en una entidad financiera a partir de enero de 2018.

Además de este programa específico, la colaboración continúa en diferentes ámbitos como los premios a los mejores expedientes académicos de la universidad (Grado de Administración y Dirección de Empresas y Grado de Economía), premios “Incubadora de Sondeos y Experimentos”, tanto a nivel regional como nacional, organizados por el Departamento de Estadística de la Universidad; así como los prestigiosos premios de investigación en medicina del deporte, con los que Liberbank lleva colaborando desde su creación.

El convenio entre Liberbank y la Universidad de Oviedo estará vigente durante dos años, que pueden ser prorrogables otros dos.

La representante de Liberbank, Ana Echenique, declaró que “es un orgullo poder colaborar con la Universidad en reconocer el esfuerzo de los alumnos y en afianzar su formación, pues constituye un pilar importantísimo para el futuro de la región y una de las inversiones más importantes en lo referente a la educación universitaria”. Por su parte, el rector, Santiago García Granda, agradeció el apoyo de la entidad bancaria, “fundamental para que nuestra institución siga ofreciendo a los asturianos y asturianas las oportunidades que merecen”, y destacó que, “siguiendo la tradición de convenios anteriores, esta colaboración es una inversión muy importante en becas para estudiantes de la Universidad, lo cual es muy relevante para la institución, ya que el fin último es la mejor formación del estudiantado y su preparación para la vida laboral. Además, en este caso, esa formación tiene una acreditación oficial que da acceso al mercado laboral financiero, y supone un elemento muy positivo en este objetivo de la inserción laboral”.